
4 Pièces

107 m²

Réf. 85366967

1 255 000 €

Levallois Perret
Appartement à vendre (92300)
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A  la  lisière  de  Neuilly,  dans  un  immeuble  des  années  1990,  cet

appartement de 107 m² en parfait état se compose d'une entrée, d'une

cuisine séparée avec balcon, d'un salon/salle à manger de 38 m² avec

balcon/terrasse  orienté  sud-ouest,  d'une  chambre  parentale  avec  une

salle  de  bains/toilettes  et  un  balcon,  de  2  autres  chambres,  d'une

seconde salle de bains et de toilettes séparés. Plan optimisé, nombreux

rangements réalisés avec des menuiseries de qualité,  belle  luminosité,

vue  dégagée.  Commerces,  écoles,  parcs  et  métro  à  proximité.Une

grande cave et une place de parking complètent ce ...

This  107m² (1,152 sq ft)  apartment  in  immaculate condition,  in  a building dating

from  the  1990s  on  the  edge  of  Neuilly,  comprises  an  entrance  hall,  a  separate

kitchen  with  balcony,  a  38m²  (409  sq  ft)  lounge/dining  room  with

south-west-facing  balcony/terrace,  a  master  bedroom  with  bathroom/toilet  and

balcony,  2  other  bedrooms,  a  second  bathroom and  a  separate  toilet.  Optimised

floor  plan,  plenty  of  storage  space  with  high-quality  woodwork  elements,  great

natural  light  and  unobstructed  views.  Shops,  schools,  parks  and  metro

nearby.Large cellar and parking space included.Contact: Annika ÖHLIN- ...

BARNES NEUILLY

22 rue de l'Hôtel de ville - 92200 NEUILLY SUR SEINE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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